

Einladung

für die Freunde analoger und digitaler Bilder, Diaschauen, Beamer usw.

am Dienstag, 7. Mai 2024

in den Bürgersaal / Rathaus Oberkochen, Eugen-Bolz-Platz 1

Zeit: 10:00 bis ca. 12:00 Uhr

Programm:

Freilegung und Sicherung der Kocherburg-Ruine

Auf einem exponierten Bergsporn oberhalb Unterkochens gelegen, überragte die „Kochenburg“ in der Bronze- und Eisenzeit als dominante Befestigung die Umgebung. Um die Reste der Burgruine wieder sichtbar zu machen und denkmalgerecht zu sichern, gründete sich 2007 innerhalb des Geschichtsvereins Aalen e. V. die „Initiative Ruine Kocherburg (INKO)“.



Copyright Oliver Giers

Dieter Matzik berichtet von den mühevollen Bauabschnitten, in denen mit Hilfe von Fördermitteln, Spenden und in über 10.000 Arbeitsstunden die Kocherburg über 16 Jahre lang rekonstruiert wurde. Die Arbeiten wurden mit dem bundesweiten Preis, die „Silberne Halbkugel des Deutschen Preises für Denkmalschutz 2023“ ausgezeichnet.

Für unsere *Katzeenpause* werden wir an geeigneter Stelle unterbrechen.

Zu diesem Vortrag sind alle Foto-, Film- und Videofreunde herzlich eingeladen.